

*J'aurais aimé tenir ta main encore plus longtemps,
J'aurais aimé te dire «Je t'aime» encore plus souvent.*

Corinne **Vonlanthen-Estoppey** à Granges-sous-Trey;

Steve et Céline **Vonlanthen-Leiser** à Trey;

Antoinette **Vonlanthen** et son ami Jean à Cormérod;

Jean-Louis **Vonlanthen** à Bonnefontaine, ses filles

Sabrina et Aurélie;

Gérald et Chantal **Vonlanthen-Horner** à Corminbœuf,

les enfants Gabriel, Frédéric, Rachel et Sonia;

Toni **Estoppey-Mani** à Trey;

Roland **Estoppey** et son amie Maria à Trey, et Sarah;

Catherine et Walter **Frey-Estoppey** à Brügg, leurs enfants Marco et Nadia;

Christian et Sandrine **Estoppey-Cornamusaz**, leurs filles Matéa, Camille,

Fanny et Kenza à Trey;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la tristesse de faire part du décès de



Serge VONLANTHEN

leur très cher époux, papa, beau-papa, fils, frère, beau-fils, beau-frère, oncle, parrain, cousin, neveu, parent et ami, enlevé subitement à leur tendre affection d'un malaise cardiaque le samedi 9 juillet 2011, à l'âge de 51 ans.

Culte au temple de Trey le mardi 12 juillet à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures, suivis de l'incinération.

Domicile mortuaire: Hôpital Intercantonal de la Broye à Payerne.

Domicile de la famille: Les Marais 2, 1552 **Granges-sous-Trey**.

En lieu et place de fleurs, privilégiez la Fondation suisse de cardiologie, Schwartztorstr. 18, 3000 Berne 4, ccp 10-65-0.

*Vous qui m'avez aimé, ne pleurez pas mais contemplez la nature,
le soleil, les arbres, les montagnes, les rivières et les jardins.*

Ainsi, je serai toujours avec vous.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.